
 

ギフチョウのさなぎを渡しました 

４月から３年生のフロアで大切に育てていた９０頭近くのギフチョウ 

が、全てさなぎになりました。卵を採取してきたときには、1 ㎜ぐらい

の大きさでしたが、カンアオイの葉っぱをたくさん食べ、すくすく成長

しました。休校が明けてからは、子供たちも、フンの掃除をしたり、葉

っぱを取り替えたりするなどお世話をしてきました。総合的な学習の時

間（済美）には、幼虫やさなぎの観察を通してたくさんの発見をしまし

た。ギフチョウは、さなぎの状態で冬を越します。そのため、来年の４

月に放蝶するときまで、水上先生や小原先生に預かっていただきます。

２人の先生方には、たまごを採取したり、カンアオイの葉っぱを採って

きていただいたり、ギフチョウについて教えていただいたりと大変お世

話になりました。６月３０日のさなぎを渡す会では、感謝の気持ちを込

めてさなぎを渡しました。来年の放蝶がとても楽しみです。 

 

ギフチョウのフン染めを行います 

ギフチョウの卵からかえったばかりの幼虫のころから、フンを集めて大切にとっておきました。

総合的な学習の時間（済美）に、藤井先生から、育ててきたギフチョウのフンやカンアオイの葉を

使った染め方を教えていただきます。思い思いに輪ゴムで縛った布を液に浸けると、きれいな茶色

や緑色に染まり、輪ゴムの後が、いろいろな模様になるそうです。子供たちと偶然からできる色や

模様の違いを楽しみたいと思います。 

 

社会科「はたらく人とわたしたちのくらし」の学習について 
 例年は、子供たちはセフレへ行って直接店で働く人々の工夫や苦労などを取材して、 

取材したこと基に学習を進めています。しかし今年は、コロナウイルス感染防止の 

ため、セフレへの校外学習は行いません。そのため、ご家庭での聞き取りが多くなり 

ます。その際できる範囲でよいので、子供たちの問いに答えてあげてください。 

よろしくお願いいたします。 
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治療カードをもらったら、早めの治療を 

視力検査が終わり、視力の低下がみられるお子さんには、治療カードを渡しました。治療カードをもら

った人は、早目にお医者さんに行って治療を進めてください。そして、治療が終わり次第、治療カードを

提出してください。 

漢字・計算まとめテストをします 

6 月の終わりにも漢字のまとめテスト①を行いましたが、７月中旬にも、漢字・計算のまとめのテスト

を行います。問題数は、漢字１００問、計算５０問で、合格点は９０点以上です。合格して夏休みを迎

えることができるよう学校でも指導していますが、ご家庭でも声かけや励ましをよろしくお願いします。

毎日の自主学習でも、ぜひ漢字練習や計算練習を取り入れてみてください。 

お知らせとお願い 

理科「どれくらい育ったかな」 

 休校中に家で植えたホウセンカは大きく育っているでしょうか。種をとるまでこのまま家で育てて観

察していきます。まだ、芽が出ていない場合や途中で枯れた場合は、すぐに申し出てください。種をお

渡しします。 


